

Resaltan cooperación de ambos países

# Fundación Banorte premia a 22 universidades de EU y México

Redacción • La Razón

**E**l Fondo de Innovación de 100,000 Strong in the Americas dio a conocer las 22 universidades de Estados Unidos y México que se vieron beneficiadas con la última convocatoria que lanzó, patrocinado por Fundación Banorte, en conjunto con Fundación Gruma y la Oficina de Asuntos del Hemisferio Occidental del Departamento de Estado del país vecino del norte.

Este Fondo de Innovación es un mecanismo confiable y flexible en esta iniciativa educativa hemisférica que inspira a las universidades e instituciones de educación superior de Estados Unidos a trabajar con instituciones de educación superior en América Latina y el Caribe para ampliar la capacidad institucional, crear nuevos programas de intercambio académico y capacitación y fortalecer la cooperación educativa regional en las Américas.

## o el dato

De la misma manera, el Fondo apoya acciones dinámicas de educación superior, aumenta la capacitación de los estudiantes y las oportunidades de intercambio.

A través de un comunicado, Fundación Banorte refirió que las alianzas del Fondo de Innovación proporcionan acceso crítico a los estudiantes para participar en programas de capacitación e intercambio académico hechos a la medida, para trabajar en equipos para resolver problemas del mundo real, realizar investigaciones y adquirir habilidades técnicas que la fuerza laboral requiere hoy en día.

En 2014, y hasta diciembre de 2020, el Fondo de Innovación ha otorgado 243 subvenciones por montos de entre 25 mil dólares a 35 mil dólares, cada una, a equipos conformados por 491 universidades e instituciones en 25 países y en 49 estados de Estados Unidos.

Señaló que después de seis años, México continúa siendo el país líder en esta iniciativa de educación hemisférica para formar alianzas con universidades e instituciones de Estados Unidos para crear e implementar nuevos programas de intercambio académico y capacitación. Con el anuncio de hoy, contamos con 20 estados mexicanos y 27 estados de Estados Unidos que se benefician de 71 subvenciones que impactan a estudiantes y profesores en ambos países.

Esta convocatoria del Fondo de Innovación es patrocinada por Fundación Banorte, Fundación Gruma y la Oficina

**EL FONDO DE INNOVACIÓN** vincula a escuelas superiores de EU a trabajar con instituciones de América Latina; en seis años se han entregado 243 subvenciones por hasta 35 mil dólares



México y EU siempre hemos sido grandes aliados; trabajando juntos contribuimos a fortalecer aún más nuestros lazos. Estamos muy orgullosos de esta iniciativa que alienta a nuestros universitarios a impactar positivamente a la sociedad”

**Carlos Hank González**  
Presidente del Grupo Banorte



El día de hoy podemos hacer este anuncio tan relevante para nuestros países. Quiero hacer un reconocimiento a Banorte y Gruma por ser parte de las empresas mexicanas que, con una visión estratégica, se unieron a la familia del Fondo de Innovación”

**Christopher Landau**  
Embajador de EU en México

de Asuntos del Hemisferio Occidental del Departamento de Estado de los Estados Unidos y otorga once subvenciones de 25 mil dólares cada una para financiar nuevas alianzas entre universidades e instituciones de ambas naciones.

En el anuncio que se dio a conocer el día de ayer, el embajador de Estados Unidos en México, Christopher Landau, señaló que la fuerza de 100,000 en las Américas es un ejemplo de la cooperación educativa entre los dos países.

Aseguró que lo anterior demuestra que cuando los mexicanos y los estadounidenses trabajan juntos, llegan más lejos y son más fuertes, especialmente, cuando invierten en la educación y en la prosperidad de sus pueblos.

“Por ello, es de resaltar que, a pesar de los momentos tan desafiantes que vivimos, el día de hoy podamos hacer este anuncio tan relevante para nuestros países, que son un símbolo de nuestra cooperación”, refirió el diplomático.

Asimismo, reconoció la labor de la Fundación Banorte y la Fundación Gru-

## o el tip

El Fondo de Innovación de 100,000 Strong in the Americas está respaldado por Grupo Financiero Banorte y el Departamento de Estado de EU.



FB • Especial

ma por ser parte de las empresas mexicanas que, con una visión estratégica, se unieron a la gran familia del Fondo de Innovación y, en el caso de Banorte, que fue el primer banco mexicano en sumarse a esta acción.

Por su parte, Carlos Hank González, presidente del Grupo Financiero Banorte, refirió que México y Estados Unidos siempre han sido grandes aliados, por lo cual aseguró que trabajando juntos contribuirán a fortalecer más los lazos de ambas naciones.

“Trabajando juntos contribuimos a fortalecer aún más nuestros lazos. Estamos muy orgullosos de esta iniciativa que alienta a nuestros universitarios a impactar positivamente a la sociedad. Felicidades a los ganadores de ambos países”, sostuvo el banquero mexicano.

Los 22 equipos del Fondo de Innovación pertenecen a universidades como la de Arizona State University; la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla; la California State University; el Instituto Tecnológico de Sonora; University of Montana; la Panamericana de Aguascalientes, entre otras.

Algunos de los campos que abarcan los proyectos son Capacitación en medioambiente, agricultura y gestión entre Estados Unidos y México; Habilidades para la fuerza laboral global para la equidad y la inclusión; La red internacional de emprendedores rurales, entre otros.

**20**  
Estados mexicanos son beneficiados con el anuncio de ayer

**243**  
Subvenciones ha entregado el Fondo de Innovación en 6 años

DE IZQ. A DER., el embajador de EU, Christopher Landau, y el presidente de Grupo Financiero Banorte, Carlos Hank González.